

San Sebastián de los Ballesteros es el municipio con la renta per cápita más alta de la provincia de Córdoba



Este es el titular que hoy nos deja el diario Córdoba, basado en los datos del Instituto Nacional de Estadística (INE), que ha dado a conocer el Atlas de Distribución de Renta de los Hogares, un trabajo que recoge el nivel de renta media anual por hogares y por persona de todo el país. De esta manera, nuestra población está situada a la cabeza en este indicador de productividad y desarrollo económico.

Artículo de

prensa: <https://www.diariocordoba.com/cordoba/2021/12/29/san-sebastian-ballesteros-municipio-renta-61118496.html>